

31.12.2018
Dolomiten

Zum Dank ein Jahresabschlussempfang

ST. MARTIN (ehr). Alljährlich lädt die Gemeinde St. Martin Vereinsobleute, Behördenvertreter, Gemeinderat und Gemeindevorstand sowie Personen, mit denen die Gemeinde zusammenarbeitet, als Dank zu einem Jahresabschlussempfang. „Der Abend ist dazu da, allen zu danken“, sagte Bürgermeisterin Rosmarie Pamer. Am Freitagabend wurden die Mitarbeiter des Straßendienstes und der Kläranlage in den Mittelpunkt gestellt. Im Bild (von links): Christian Gufler, Karl Righi, Bürgermeisterin Rosmarie Pamer, Alex Paternolli, Stefan Ennemoser, Michael Dekas, Bezirkschef der Eco Center, der in den Ruhestand verabschiedet wurde, Roland Raffl und Alex Zöschg.

